

Charte du Plan de Reprise de l'Activité

Dans la période de déconfinement, par responsabilité collective et individuelle :

- Je respecte le **Plan de Reprise d'Activité d'Imagine**, ses séquences et ses délais.
- Je me conforme à ses **mesures sanitaires** (masques, circulation, espaces,...) et respecte les gestes barrières. Si je suis personnel soignant, je me conforme également aux règles édictées par l'APHP.
- Je suis attentif à mon **état de santé** et, en cas de symptômes, j'informe mon responsable et me conforme aux prescriptions d'éviction professionnelle.
- Je respecte la **distanciation physique** en toute circonstance et j'évite tout rassemblement.
- Je suis conscient(e) que mon retour à *Imagine* dans le cadre du déconfinement se fait sur la base du **volontariat**.
- Je privilégie le **télétravail** et suis invité(e) à le poursuivre, surtout si je suis dans une **situation de vulnérabilité**.
- J'utilise la **visioconférence** pour mes réunions internes ou externes, même si je suis à *Imagine*.
- Je n'utilise les consommables et **équipements de protection individuelle qu'à des fins professionnelles**, conscient(e) que les stocks sont limités et que les approvisionnements sont incertains.
- Je me conformerai aux **consignes** de non-réouverture si les conditions de déconfinement n'étaient plus réunies.
- Je m'engage à **respecter l'ensemble des points de cette charte qui constituent des consignes relevant du règlement intérieur d'Imagine**

Je prends soin de moi
Je prends soin des autres
Je prends soin d'*Imagine*

Relaxation of Containment Plan Charter

During the relaxation of lock-down period, based on collective and individual responsibilities:

- I respect *Imagine's* **Relaxation of Containment Plan**, its sequences and deadlines
- I comply with its **sanitary measures** (masks, circulation, spaces, ratios, etc.) and respect barrier gestures. If I am a caregiver, I also comply with the rules laid down by APHP
- I pay attention to **my health** and, in the event of symptoms, I inform my manager and comply with the prescriptions for professional eviction
- I respect **social distancing** in all circumstances and I avoid all gathering
- I am aware that my return to *Imagine* in the context of deconfinement is on a **voluntary basis**
- I favour **teleworking** and I am invited to continue it, especially if I am in a **vulnerable situation**
- I use **visioconferences** for my internal or external meetings, even if I am at *Imagine*
- I only use consumables and personal protective equipment for **professional purposes**, aware that stocks are limited and supplies are uncertain
- I will comply with the **non-reopening instructions**, should the relaxation conditions be no longer met
- I undertake to **respect all the points of this charter, which constitute instructions that come under *Imagine's* internal rules and regulations.**

I take care of myself
I take care of others
I take care of *Imagine*